



## Kurtulmuş, Presidente de la Gran Asamblea Nacional Turca, se reunió con Castillo, Presidenta de la Cámara de Diputados de México



Numan Kurtulmuş, Presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía (TBMM), prosigue sus contactos en Ciudad de México, capital de México, donde asiste a la X Reunión de Jefes de Parlamento de MIKTA. Kurtulmuş se reunió con Marcela Guerra Castillo, Presidenta de la Cámara de Diputados de México.

Durante el encuentro, que tuvo lugar en el hotel donde se celebró la Reunión de Presidentes de Parlamento de MIKTA,

integrada por México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia, se trataron temas de comercio bilateral, cooperación cultural y relaciones interparlamentarias entre Turquía y México, la crisis humanitaria provocada por los ataques israelíes a Gaza, y asuntos globales y regionales.

Kurtulmuş dijo que Turquía y México mejoran constantemente sus relaciones bilaterales con una agenda positiva y que es posible alcanzar los 5 mil millones de dólares de volumen de comercio bilateral que se planteó durante la visita del Presidente Recep Tayyip Erdogan a México.

Afirmando que consideran a México como un socio importante, Kurtulmuş dijo que les gustaría firmar el tratado de libre comercio lo antes posible como un indicador importante del desarrollo de las relaciones entre Turquía y México.

Afirmó que el actual sistema mundial ya no es capaz de resolver ningún problema humanitario como el calentamiento global, la migración y el cambio climático, ni tiene la capacidad de prevenir las guerras, Kurtulmuş dijo que es necesaria una lucha común para el establecimiento de un sistema internacional justo, equitativo y nuevo en el mundo.

Kurtulmuş afirmó que el sistema internacional no hizo nada ante el conflicto entre Rusia y Ucrania y las masacres de inocentes en Gaza por parte de Israel durante más de siete meses, lo que supuso un genocidio. Subrayó que los crímenes contra la humanidad en Gaza estaban siendo observados por todo el mundo y que la principal razón de ello era la injusta situación en la estructura de las Naciones Unidas. Afirmó que se establecerá definitivamente un Estado palestino independiente con Jerusalén como capital dentro de las fronteras de 1967. Agradeció a México su postura a favor del pueblo palestino en este proceso.